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Anfrage in der Fragestunde der  Fraktion der CDU 
 
 
 
Pferdefleisch-Betrug 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 
 
Sind dem Senat in Bremen und Bremerhaven Betrugsfälle bekannt, bei denen 
Pferdefleisch in Lebensmittelprodukten enthalten war, obwohl es als Rindfleisch 
gekennzeichnet war, wenn ja, wie viele?  

 
Welche Kontrollen führt der Senat durch, um die Kennzeichnung von 
Lebensmitteln und ihre tatsächlichen Bestandteile zu prüfen? 
 
Was unternimmt der Senat um Verbraucherinnen und Verbraucher in Bremen  
über die Herkunft, Produktionsbedingungen, den Preis und den Wert von 
Lebensmitteln zu informieren? 
 

  
 

   
  
 
 

Thomas vom Bruch,Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU 
 
 
 


